CENTRO DE DESARROLLO INFANTIL BANUET



TOKIO 212 3300 México

Telefono: 56057127

CENTRO DE DESARROLLO INFANTIL BANUET - LACTANTES, MATERNAL Y

PREESCOLAR.

Horario: 7:00 am. | 7:00 pm. Delegación Benito Juárez.

CENDI BANNUET. CUMPLIMOS 25 AÑOS DE SERVICIO Y FESTEJAMOS OFRECIENDO

50% de descuento en inscripciones ciclo escolar 2015 -2016.

Maternal 1

Los niños tienen necesidad de movimiento casi continuo, por esta razón por medio del movimiento dirigido, se estimula el desarrollo de sus coordinaciones motrices por medio de rondas, canciones y ejercicios que van a incrementar confianza y seguridad en sí mismo, a fin de integrarse con mayor facilidad en el medio que se desenvuelve.

Se ven temas mensuales como: la escuela, animales de la granja, animales del mar, esuqema corporal, servidores públicos, etc. En relación a cada tema se desarrollan actividades en donde los infantes van a pegar, bolear, rasgar, pintar con acuarelas, pintura digital, etc.

Además en este grado se sigue el proceso para el control de esfínteres de acuerdo a la madurez y al interés del niño o la niña.

page 1 / 3

En cuanto al inglés, las canciones son básicas y el objetivo es que escuchen el idioma para familiarizarse con él.

Kinder 1

Dentro de los objetivos de Kinder 1 se encuentra el reforzamiento de los conocimientos adquiridos en el grado maternal 2.

Colores, Figuras Geométricas, en cuanto a la ubicación espacial está la identificación de los siguientes conceptos: Arriba-Abajo, cerca-lejos, adentro-fuera, largo-corto, día-noche.

Ejercicios de pre-escritura, de memoria, atención, lógica y conceptos.

Conocmiento y trazo de las vocales.

Reconocimiento y trazo de los números del 1 al 10.

kinder 2

ESPAÑOL Y MATEMÁTICAS

Reconocimiento y trazo de las vocales mayúsculas y minúscilas. Ejercicios de pre-escritura, introducción al conocimiento del abecedario. Números del 1 al 20. Trazo y reconocimiento del número con su consistencia.

Kinder 3
KINDER III (Preprimaria)

En éste tercer grado de Preescolar nuestro equipo interdisciplinario interactúa con los niños y planea las situaciones didácticas y las actividades para lograr las competencias en los seis campos formativos de acuerdo al programa de Educación Preescolar, que favorecerán el desarrollo integral del niño (siempre bajo un ambiente alfabetizador), a través de cantos y juegos, computación, danza, psicomotricidad y educación física.

Al ser una escuela Bilingüe los niños tienen acercamiento al idioma Inglés.

Así también se cuenta con los talleres vespertinos que los niños y papás elijan para complementar su formación.

Al terminar su educación preescolar tienen un perfil de egreso que les permite ser aceptados a escuelas bilingües de reconocido prestigio con las cuales tenemos

page 2 / 3

convenios para que nuestros alumnos entren con pase automático al terminar el tercer grado de kinder.

Tenemos la satisfacción de recibir muy buenas noticias de nuestros ex alumnos sobre su aprovechamiento escolar en dónde se hace relevante las bases firmes que adquirieron durante su estancia en nuestra escuela.

CCT: 09PJN2851P Turno: MATUTINO

Grupos: 3

Computadoras: 0

Aulas: 3

Matricula alumnos: 35

Docentes: 3 Personal: 5

<u>Visitar sitio web</u> <u>Enviar mensaje</u> <u>Email de un amigo</u>

